6-05-0611-01 (1-40 05 01) Информационные системы и технологии (по направлениям) / 6-05-0611-01 (1-40 05 01) Information Systems and Technologies (by area)
6-05-0611-02 Математический анализ, модуль «Математика» / Mathematical Analysis, module "Mathematics"

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дисциплина "Математический анализ" является фундаментальной частью образования для студентов, специализирующихся в области информационных систем и технологий. Курс охватывает основные понятия и методы математического анализа, включая теорию множеств, комплексные числа, функции и их свойства, пределы и непрерывность, дифференциальное и интегральное исчисление функций одной и нескольких переменных, а также дифференциальные уравнения и ряды. Студенты изучают методы решения прикладных задач, развивают логическое и алгоритмическое мышление, учатся применять математические методы для моделирования и анализа различных процессов и явлений. Курс также включает в себя изучение числовых и функциональных рядов, что позволяет студентам разбираться в сложных математических моделях и применять их в профессиональной деятельности.
	The discipline "Mathematical Analysis" is a fundamental part of education for students specializing in information systems and technologies. The course covers the basic concepts and methods of mathematical analysis, including set theory, complex numbers, functions and their properties, limits and continuity, differential and integral calculus of single-variable and multivariable functions, as well as differential equations and series. Students learn methods for solving applied problems, develop logical and algorithmic thinking, and apply mathematical methods for modeling and analyzing various processes and phenomena. The course also includes the study of numerical and functional series, enabling students to understand complex mathematical models and apply them in professional activities.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-2. Применять методы дифференциального и интегрального исчислений, аппарат теории степенных и функциональных рядов при построении и исследовании математических моделей прикладных задач.
	BPK-2. Apply methods of differential and integral calculus, the apparatus of the theory of power and functional series in the construction and study of mathematical models of applied problems.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)

	знать:
- основные методы дифференцирования и интегрирования;
- основные типы обыкновенных дифференциальных уравнений и методы их решения;
- основы теории рядов;
- роль и значение математического анализа при построении математических моделей;
уметь:
- выполнять действия с комплексными числами;
- вычислять пределы последовательности и функции;
- дифференцировать и интегрировать функции одной и нескольких переменных;
- находить общее и частное решения дифференциальных уравнений первого порядка;
- исследовать сходимость числовых и функциональных рядов;
- разлагать функции в степенные ряды;
- применять методы дифференциального и интегрального исчислений для решения задач профессиональной направленности;
владеть:
- методами математического анализа и моделирования, теоретического и экспериментального исследования;
- навыками интерпретации полученных результатов математического исследования;
- навыками практического использования базовых знаний и методов математического анализа в профессиональной области знания.
	know:
- the main methods of differentiation and integration;
- the main types of ordinary differential equations and methods for their solution;
- the basics of the theory of series;
- the role and significance of mathematical analysis in the construction of mathematical models;
be able to:
- perform operations with complex numbers;
- calculate the limits of sequences and functions;
- differentiate and integrate functions of one and several variables;
- find the general and particular solutions of first-order differential equations;
- investigate the convergence of numerical and functional series;
- expand functions into power series;
- apply methods of differential and integral calculus to solve problems of professional orientation;
own:
- methods of mathematical analysis and modeling, theoretical and experimental research;
- skills of interpretation of the obtained results of mathematical research;
- skills of practical use of basic knowledge and methods of mathematical analysis in the professional field of knowledge.

	Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study

	1-2 семестр
	1-2 semester

	Пререквизиты / Prerequisites

	«Математика» в объеме уровня общего среднего образования
	[bookmark: _GoBack]"Mathematics" in the scope of the general secondary education level

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	9
	9

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students class work, hours of self-directed learning
	176 / 154
	176 / 154

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / 
Requirements and forms of current and interim certification
	ЗАЧЕТ, ЭКЗАМЕН
	TEST, EXAM



